

## **La Liga Sanrafaelina de beach vóley comienza este miércoles**

Organizada por San Rafael Beach Vóley, el próximo miércoles 8 de enero a partir de las 19 comenzará a jugarse la Liga Sanrafaelina de la actividad, que tendrá como sede el Club Deportivo Argentino de nuestra ciudad, ubicado en Rodolfo Iselín y Belgrano.

Será para tres categorías: femenino, masculino y mixto, con tres fines de semana a puro beach vóley, que contarán con el mejor nivel local, sumando a todos los jugadores que lleguen desde afuera.

De parte de la organización confirmaron que tiene un costo de \$100 la dupla, más un suplente en caso de que alguno de los integrantes no pueda estar durante alguna fecha del circuito. Este martes será el cierre de las inscripciones y quienes quieran sumarse pueden solicitar información a Ezequiel Arregui al siguiente teléfono: 2995335829

Es importante señalar que esta temporada de beach vóley inició en diciembre, cuando en las instalaciones del Club Pescadores de nuestro departamento se jugó un torneo mixto que tuvo la presencia de parejas de diversos puntos de nuestra ciudad.